

Interessensbekundung für die Trägerschaft einer Kindertageseinrichtung im Wohngebiet Mittelrain in Heidenheim an der Brenz

In der dreigruppigen Kindertageseinrichtung Grünewald-Kinderhaus, Grünewaldplatz 5, 89520 Heidenheim steht im Frühjahr 2019 ein Trägerwechsel bevor. Zudem baut die Stadt Heidenheim eine neue Kindertageseinrichtung angrenzend zur Mittelrainschule. Diese Einrichtung wird voraussichtlich im September 2021 in Betrieb genommen. In diese neue Einrichtung sollen die bestehenden drei Gruppen des Grünewald-Kinderhauses integriert werden. Neu dazu kommt eine Kleinkindgruppe. Außerdem werden zwei Kindergartengruppen der Lebenshilfe in das Gebäude integriert. Das Konzept sieht eine intensive Kooperation sowohl pädagogisch als auch räumlich zwischen dem Regelkindergarten, den beiden Gruppen der Lebenshilfe und der Mittelrainschule vor.

Nach § 4 Sozialgesetzbuch, 8. Buch, haben freie Träger beim Betrieb einer Einrichtung gegenüber kommunalen Trägern Vorrang. Aus diesem Grund sind freie Kindergartenträger aufgerufen, bis zum 12. April 2018 ihr Interesse an einer Trägerschaft des Grünewald-Kinderhauses ab Frühjahr 2019 und der neuen Kindertageseinrichtung an der Mittelrainschule ab 2021 der Stadt Heidenheim mitzuteilen.

Entsprechend dem Kindertagesbetreuungsgesetz für Baden-Württemberg beteiligt sich die Stadt Heidenheim bei den Kindergartengruppen mit 63 % an den Betriebsausgaben und bei Krippengruppen mit 68 % an den Betriebsausgaben. Analog zu den bestehenden vertraglichen Regelungen mit kirchlichen und freien Kindergartenträgern erwartet die Stadt Heidenheim eine Beteiligung an den Investitionskosten für die neue Kindertageseinrichtung in Höhe von 30 % seitens dem Träger der Einrichtung.

An einer Trägerschaft dieser Kindertageseinrichtung interessierte Kindergartenträger werden gebeten, in einem formlosen Schreiben ihr Interesse bis zum 12. April 2018 an die Stadtverwaltung, Geschäftsbereich Kinder, Jugend und Familie, Grabenstraße 15, 89522 Heidenheim mitzuteilen. Nach Ablauf dieser Frist wird die Stadtverwaltung ein Trägerschaftsverfahren durchführen.

Gez. Bernhard Ilg, Oberbürgermeister

Tag der Veröffentlichung: 21.03.2018